

Netanyahu decide viajar para hablar ante la ONU

CITA. El primer ministro israelí espera pronunciar mañana su discurso ante la Asamblea General en Nueva York.

Efe

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, viajará hoy a Nueva York a fin de pronunciar este viernes su discurso ante la Asamblea General de la ONU, informó ayer su oficina, a pesar de la creciente escalada bélica con Hezbollah en el Líbano.

El viaje, que estaba previsto en un principio para ayer, se pospuso para que Netanyahu pudiese mantener consultas con las autoridades de seguridad israelíes y discutir la continuación de los ataques en el Líbano, tras una jornada convulsa en la que el Ejército movilizó a dos brigadas de reservistas en el frente norte y el jefe del Estado Mayor, Herzl Halevi, anunció preparativos para una posible invasión terrestre del sur del Líbano.

Durante la ausencia de Netanyahu, que volvería de Nueva York el sábado, el ministro de Exteriores Israel Katz tiene previsto asumir su cargo de forma interina, informó Efe.

El viaje de Netanyahu ya se ha pospuesto varios días, a la sombra de la escalada bélica israelí contra el este y sur del Líbano, cuyos bombardeos masivos en los últimos dos días causaron más de 550 muertos y miles de heridos.

En un mensaje grabado, Netanyahu dijo ayer que hará lo que sea necesario para devolver a los más de 60 mil israelíes de las comunidades fronterizas del norte, evacuados hace casi un año, a sus casas.

"No puedo detallar todo lo que estamos haciendo, pero puedo decirles una cosa: esta-



NETANYAHU VIAJARÁ HOY A NUEVA YORK PARA PRONUNCIAR MAÑANA SU DISCURSO EN LA ONU, DIJO SU OFICINA.

mos decididos a devolver a nuestros residentes del norte sanos y salvos a sus hogares. Estamos asediando a Hezbollah golpes que ni podría imaginar", dijo en el video.

Mientras tanto, familiares de los 101 rehenes que aún siguen cautivos en Gaza, y cuyas protestas y reivindicaciones han perdido aún más fuerza debido a los bombardeos en el Líbano, le rogaron ayer que, si va a ir a Nueva York, al menos hable de los cautivos en su discurso ante la 79ª Asamblea General de la ONU.

"La reciente escalada de tensiones en el norte de Israel ha aumentado nuestra ansiedad y profundizado nuestras preocupaciones. Tememos que esta nueva crisis pueda eclipsar la difícil situación de nuestros 101 se-

res queridos, que han sido retenidos por Hamás en condiciones horribles", lamentó el foro de familias, el principal grupo de representantes de los cautivos.

"Esperamos que la liberación de rehenes sea un tema central tanto en las discusiones de la Asamblea General de la ONU como en el discurso de Netanyahu", urgieron.

LULA

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, volvió a calificar ayer a Netanyahu, de "genocida" y sostuvo que es necesario que la comunidad internacional "lo detenga" para evitar más muertes.

"Creo que los países que le dan sustento al discurso de Netanyahu deben hacer un es-

fuerzo mayor para que ese genocida se detenga", declaró Lula en Nueva York, a la prensa tras su participación en la Semana de Alto Nivel de las Naciones Unidas.

El presidente brasileño condenó "de la forma más vehemente" la ofensiva de Israel sobre el grupo Hezbollah en el Líbano y lamentó las muertes.

Por otro lado, el Ejército israelí dijo haber interceptado un misil tierra-tierra lanzado por Hezbollah ayer contra el centro del país, en lugar de la habitual zona norte, lo que hizo sonar las alarmas en Tel Aviv y áreas próximas.

El misil "fue interceptado por el conjunto de Defensa Aérea de las Fuerzas Armadas", anunció.



DONALD TRUMP, EXPRESIDENTE DE EE.UU. Y CANDIDATO REPUBLICANO.

Trump sugiere que Irán está detrás de intentos de matarlo

EE.UU. Expresidente también dijo que al parecer el FBI no investiga.

El expresidente de Estados Unidos y candidato republicano a la Casa Blanca, Donald Trump, dijo que Irán podría estar detrás de los dos intentos de asesinato que ha sufrido en los últimos meses y sugirió que el FBI no se está tomando en serio la investigación.

"Como saben, he sufrido dos intentos de asesinato, que sepamos. Puede que estén relacionados o no con Irán, pero es posible que sí", declaró en un mitin en una fábrica de Mint Hill, en Carolina del Norte.

El FBI ha informado sobre ataques informáticos de 'hackers' iraníes en contra de la campaña republicana, pero no ha detectado pruebas de que exista una relación entre Irán y los dos intentos de magnicidio en contra del expresidente.

Trump, quien suele acusar a la Administración de Joe Biden de perseguirlo judicialmente, sugirió que no se puede confirmar la responsabilidad de Irán en los intentos de magnicidio porque el FBI no ha logrado todavía acceder a los mensajes en-

criptados de los agresores.

Trump dijo que si fuera presidente haría "volar en pedazos" a cualquier país que estuviera detrás de un intento de asesinato de un candidato de EEUU. "No habría más amenazas. Pero ahora mismo no tenemos ese tipo de liderazgo", afirmó.

También criticó la presencia en su país del presidente iraní, Masoud Pezeshkian, con "grandes fuerzas de seguridad protegiéndolo".

El 13 de julio, un hombre disparó con un rifle de asalto contra Trump en un mitin en Butler, Pensilvania, hiriéndole en una oreja. El agresor fue abatido por el Servicio Secreto, cuya entonces directora, Kimberly Cheatle, dimitió días después por los errores en la protección del exmandatario.

Dos meses después, el 15 de septiembre, otro hombre armado fue arrestado cerca de un campo de golf en West Palm Beach, Florida, donde estaba Trump y las autoridades hallaron una carta en la que detallaba sus planes para matarlo.